

46 **Entre III et Rhin**

WIDENSOLEN

Écurie du Moulin : une journée centrée sur l'animal



Le tour à dos de poney est toujours apprécié par les enfants. Photos DNA/Huguette ROTHER

L'Écurie du Moulin à Widensohlen a prêté ses installations, dimanche 26 septembre, au Rotary club des deux Brisach, présidé par François Baur, pour sa cinquième fête du cheval. Les membres du Rotary des deux Brisach ont été accueillis par Didier Guttheleben, Marie-Paule Zwicker et la présidente de l'Académie du Moulin, Annick Wiest.

Cette fête du cheval visait à promouvoir la pratique de l'équitation adaptée, qui permet à des personnes en situation de handicap de pouvoir monter à cheval, mais aussi à aider à franchir les barrières psychologiques entre les personnes valides et les personnes handicapées.

L'occasion aussi de découvrir l'équithérapie, pratiquée à l'écurie qui est parfaitement équipée que ce soit en matière d'encadrement, avec du personnel formé, ou des équipements. Au cours de cette belle journée, les visiteurs ont découvert les installations, et les enfants ont pu faire des tours à dos de poney, une première pour bon nombre d'entre eux.

Dans la carrière, les cavaliers ont participé à un concours de sauts d'obstacles, avec une chute pour l'une des cavalières, qui s'est révoltée, heureusement, sans dommage ; plus de peur que de mal.

Luc Marschall a offert une très belle démonstration de voltige et dressage avec son cheval blanc, voué corps et âme à son cavalier.

La journée du cheval permet aussi de soutenir, selon les moyens mais avec constance, des associations travaillant avec des animaux pour aider les personnes âgées ou en situation de handicap.

Ce soutien va vers l'Archa (Association régionale cheval handicap Alsace), et de Handi'chiens, qui étaient présentes toutes deux dimanche dernier, et ont présenté et surtout fait des démonstrations avec chevaux ou chiens.

Sur place, les Rotariens proposaient une petite restauration, une vente de gâteaux et une buvette.



Concours de sauts d'obstacle dans la carrière. Photo DNA

Écurie du Moulin : une journée centrée sur l'animal



Le tour à dos de poney est toujours apprécié par les enfants. Photos DNA/Huguette ROTHER

Le conseil municipal des jeunes a élu son maire



C'est la première fois qu'une élue municipale (La Porte de Bourg, L'Université et le Parc) s'élisent au conseil municipal des jeunes. Photos DNA/Huguette ROTHER

Reunion du comité de jumelage



Le comité de jumelage a réuni ses membres pour discuter de la saison à venir. Photos DNA/Huguette ROTHER

Sports nautiques pour les Papillons Blancs



Les sports nautiques ont été organisés pour les Papillons Blancs. Photos DNA/Huguette ROTHER

Collecte de sang



Une collecte de sang a été organisée pour soutenir une association. Photos DNA/Huguette ROTHER

La rentrée des jeunes sapeurs-pompiers



Les jeunes sapeurs-pompiers ont repris leurs entraînements. Photos DNA/Huguette ROTHER

Le conseil municipal des jeunes a élu son maire



C'est la première fois qu'une élue municipale s'élisent au conseil municipal des jeunes. Photos DNA/Huguette ROTHER

Collecte de sang



Une collecte de sang a été organisée pour soutenir une association. Photos DNA/Huguette ROTHER

Le conseil municipal des jeunes a élu son maire



C'est la première fois qu'une élue municipale s'élisent au conseil municipal des jeunes. Photos DNA/Huguette ROTHER

Collecte de sang



Une collecte de sang a été organisée pour soutenir une association. Photos DNA/Huguette ROTHER

Collecte de sang



Une collecte de sang a été organisée pour soutenir une association. Photos DNA/Huguette ROTHER